

Muere interno tras seis días en agonía

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA. -- Tras permanecer seis días internado en el Hospital General de Saltillo por un

padecimiento gastrointestinal, Jesús Antonio N., interno del Centro de Reinserción Social Varonil de Saltillo, falleció este sábado, confirmaron fuentes penitenciarias.

El hombre había sido trasladado desde el penal debido a complicaciones de salud que derivaron en su hospitalización de urgencia. Aunque recibió atención médica especializada,

El hombre había sido trasladado desde el penal debido a complicaciones de salud que derivaron en su hospitalización de urgencia

su estado se agravó y finalmente perdió la vida.

Autoridades del sistema penitenciario coahuilense informaron que se realizará



El hombre había sido trasladado desde el penal debido a complicaciones de salud que derivaron en su hospitalización de urgencia.

la necropsia correspondiente para confirmar la causa del deceso, mientras que se notificó a sus familiares.

LA VOZ
DE PIEDRAS NEGRAS

¡Feliz Día del Padre!

\$10.00 Ejemplar
Domingo 15 de Junio de 2025
Año XVI No. 8,101
Piedras Negras, Coahuila

EN EAGLE PASS

‘Protestan contra los operativos migratorios’



Sufren en debut

México le ganó con muchos problemas por marcador de 3-2 a República Dominicana, en su primer partido de la Copa de Oro 2025

POR DÍA DEL PADRE

Esperan comerciantes derrama de 54 mdp

Restaurantes, los más beneficiados

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Aunque el Día del Padre no tiene el mismo impacto comercial que otras celebraciones, los comerciantes de Piedras Negras esperan una importante derrama económica este fin de semana, de poco más de 54 millones de pesos, lo que representaría un incremento del 8% en comparación con 2024, de acuerdo

con datos proporcionados por la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CANACO SERVYTUR).

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2



Con ‘Verde Verde Coahuila’ sembramos 20 mil árboles

De manera simultánea en todo el estado, se pone en marcha la jornada de reforestación Verde Verde Coahuila, mediante la que se sembrarán 20 mil árboles

Acusan detenciones injustas en centros de trabajo

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TX. - Este sábado, un grupo de jóvenes pertenecientes a una organización local en defensa de los derechos de los inmigrantes se manifestó pacíficamente en el cruce de las calles Main y Bibb, en pleno centro de Eagle Pass, para exigir el fin de los operativos federales que están derivando en detenciones y deportaciones de mexicanos en sus centros de trabajo.

Con pancartas en mano y consignas contra las políticas migratorias actuales, alrededor de 20 personas, entre jóvenes y adultos, se apostaron en una de las esquinas más transitadas de la ciudad para denunciar lo que consideran un trato injusto y criminalizante hacia la comunidad inmigrante.

Los organizadores señalaron que la manifestación fue parte de una movilización nacional que tuvo eco en varias ciudades de Estados Unidos durante el fin de semana, en respuesta a lo que consideran una escalada en los operativos migratorios que han generado temor, separación de familias y afectaciones directas en sectores productivos donde laboran perso-



Jóvenes alzan la voz por los derechos de los inmigrantes; se suman a movimiento nacional.



La protesta de este sábado, aunque pequeña en número, dejó en claro que la voz de los jóvenes y activistas locales comienza a ganar fuerza, incluso en ciudades fronterizas donde el tema migratorio se vive a diario.

nas sin documentos.

En semanas recientes, distintas comunidades del sur de Texas han reportado aumento en las redadas laborales en negocios como constructoras, empaquetadoras, restaurantes y almacenes. Los defensores de derechos humanos advierten que estas acciones están generando un clima de miedo generalizado, incluso entre quienes cuentan

con residencia legal.

Los manifestantes de Eagle Pass aseguraron que continuarán organizando acciones pacíficas, tanto para informar a la comunidad como para presionar a las autoridades a replantear políticas migratorias que, consideran, vulneran derechos humanos y laborales.

La protesta de este sábado, aunque pequeña en

número, dejó en claro que la voz de los jóvenes y activistas locales comienza a ganar fuerza, incluso en ciudades fronterizas donde el tema migratorio se vive a diario.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Anuncian cierre por tres años.

Cerrarán 3 años el cruce por la Presa

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - El paso vehicular por el vertedero de la Presa de la Amistad será cerrado durante al menos tres años para

dar paso a trabajos de reforzamiento en su estructura, informó personal cercano a la Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA). La obra, de carácter binacional, se prevé que inicie a finales de este año

o a inicios de 2026, dependiendo de las condiciones técnicas y del nivel de agua, que actualmente se mantiene bajo, lo que permitirá avanzar con mayor eficacia en los trabajos.

LOCAL / PÁG. 2